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Un beau mois de Septembre ! 
 

/ƻǘŞ ǘŜǊǊŀƛƴ  ƴƻǳǎ ŀǾƻƴǎ Ŝǳ ƭΩƘƻƴƴŜǳǊ ŘŜ 
ǊŜŎŜǾƻƛǊ ƴƻǘǊŜ ōƛƴƾƳŜ ŘΩŀǊōƛǘǊŜǎ ƛƴǘŜǊƴŀǘƛƻƴŀƭŜǎ 
Julie et Charlotte Bonaventura , nos équipes ont 
très bien entamé leurs championnats marquant 
des points importants aux quatre coins de notre 
« grande » région PACA avec notamment notre 
ŞǉǳƛǇŜ Ŧŀƴƛƻƴ ǉǳƛ ŎΩŜǎǘ ŜƳǇŀǊŞŜ ŘŜ ƭŀ ǇǊŜƳƛŝǊŜ 
place dans la course à la montée en Nationale et 
même un peu plus loin ! 
 
Coté CMC les deux premières manifestations 
ǎƻƴǘ Ŝƴ ŎƻǳǊǎ ŘΩƻǊƎŀƴƛǎŀǘƛƻƴ ŀǾŜŎ ǳƴŜ ǎƻƛǊŞŜ 
« vins de notre terre » chez notre partenaire des 
Vignerons du Garlaban le 27 Octobre suivi 
ǉǳŜƭǉǳŜǎ ǎŜƳŀƛƴŜǎ ŀǇǊŝǎ ŘŜ ƭΩƛƴŎƻƴǘƻǳǊƴŀōƭŜ 
Madewis cup partenaires de footsall le 22 
Décembre. 
 
±ƻǘǊŜ /ŀǳȊ ŎƻƴǘƛƴǳŜ ŘΩŀǾŀƴŎŜǊ Řŀƴǎ ǎƻƴ ǇǊƻƧŜǘ 
de formation , de compétitions sur les terrains  
ǘƻǳǘ Ŝƴ ǘǊŀǾŀƛƭƭŀƴǘ ǎŜǊŜƛƴŜƳŜƴǘ Řŀƴǎ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ 
de votre club entreprises le CMC . 
 
 
Eric Schiappapiétra 
     Manager Cauz 

Partenaires 

Maillots 

2017/2018 



PREMIERE SOIREE  DE LüARBITRAGE 
 

Merci a Julie et Charlotte Bonaventura  
Nos arbitres internationales  
nous ont fait lühonneur de venir 

partager leur extraordinaire parcours  
des gymnases Marseillais au 

championnat du monde de Handball 
jusquüa la finale des Jeux Olympiques 

¢Ǌŝǎ ŦƻǊǘ ƳƻƳŜƴǘ ŘΩŞŎƘŀƴƎŜǎ 



Bns sdqq`hm èè- cdr catsr qtrrhr 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
PN : Leader en Pré Nationale avec 2 victoires en autant de matchs 
                Et une belle qualification en coupe de France 

 
 
 
 
 
 
    U18 France après avoir accroché Montpellier sur ses         
                                            ǘŜǊǊŜǎ  Σ ƭŜ t!¦/ ŎƘŜȊ ƴƻǳǎ Φ bƻǎ ƎŀǊœƻƴǎ ǎΩƛƳǇƻǎŜƴǘ  
                                     de 10 buts à Orange pour une première victoire historique 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Nos U17 et 15 PACA bien reçu 2/2  et hop leader(s) 

 
 



Le 22 Décembre 2017 

MADEWIS CUP PARTENAIRES 2017 
QUI SUCCEDERA A MDC PACK POUR CETTE 7 EME EDITION 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

bientôt les inscriptions ! 
 
 
 
 



RENCONTRE AVEC ....... Alexis Guillaume d'AZUR IMMO 
 
 

Comment se passe la rentrée d'Azur Immo? 
Une rentrée très positive et dynamique , qui se traduit par une proposition de biens 
en exclusivité pour tous types de projets immobiliers. 
Des produits très inintéressants dans le neuf , de jolies opportunités dans l 'ancien 
et toujours une sélection de bien de prestige .... 
 
Avez vous suivi la rentrée du Cauz hb ? 
Partiellement , je vois toujours le même engouement autour de ce club et du projet 
développé depuis maintenant plusieurs années 
 
Après quelques journées dans les différents championnats le Cauz à très bien 
débutés ses compétitions aussi bien 
en jeunes qu'en seniors , quelle vision avez vous de ces bons débuts? 
[Ŝ ǎŞǊƛŜǳȄ Ŝǘ ƭ ƛƴǾŜǎǘƛǎǎŜƳŜƴǘ ŘŜǎ ǎŀƛǎƻƴǎ ǇǊŞŎŞŘŜƴǘŜǎ ŀƳŝƴŜƴǘ ŀǳƧƻǳǊŘΩƘǳƛ 
ces excellents résultats. Ceci est la conséquence d'un travail de fond entrepris par Eric 
et les dirigeants/éducateurs 
 
Prochainement deux événements partenaires vont avoir lieu avec fin Octobre la soirée 
"les vins de notre terre" 
chez nos partenaires des Vignerons du Garlaban , puis l'incontournable 
tournoi des partenaires en Décembre la Madewis Cup Partenaires. toujours des 
bons moments à vivre avec notre CMC? 
Bien entendu en tant que partenaire nous serons présents à ces événement 
s tjs agréables et conviviaux , et nous essayerons de récupérer notre titre gagné en 2016 
à la Madewis Cup Partenaires. 
 
Deux souhaits pour Azur Immo et pour votre Cauz ? 
En progrès constant depuis notre ouverture sur St Zacharie en 2012 ainsi que sur 
notre agence de Roquevaire , 
nous espérons encore cette année aider à la réalisation 
de nombreux projets immobiliers sur notre commune et les environs . Au plaisir 
de pouvoir conseiller les différents membres du Cauz dans le domaine immobilier 
et pourquoi pas leur faire bénéficier de notre savoir faire et expérience à travers 
des estimations gratuites . 
Concernant le Cauz , les victoires seront la à coup sur , que le club continue de véhiculer 
une belle image du Handball et de notre village ... 

 
 
Merci beaucoup à très bientôt 



On en parle ! Deux superbes moments 
Adéquat Diagnostic  , Betex Ingénierie 

Cabinet comptable Barthélémy 
!ǳ ǊŜǎǘŀǳǊŀƴǘ /ƘŜȊ [ƛƻ ǇƻǳǊ ǳƴ ƳƻƳŜƴǘ ŘΩŞŎƘŀƴƎŜǎ Ŝǘ ŘŜ ŎƻƴǾƛǾƛŀƭƛǘŞ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

SID Communication de Patrick et Bruno 
 

SID communication du binôme Patrick et Bruno 
Betex Ingénierie des inséparables Anthony(s) 

[Ŝǎ !ǎǎǳǊŀƴŎŜǎ aƻƴǘƳƛǊŀƛƭ ŘŜ ƭΩƛƴŎƻƴǘƻǳǊƴŀōƭŜ 9ǊƛŎ /ŀǾŀǎǎŜ 


